

Educadores contra el delito

Creado: Jueves, 09 Noviembre 2023 10:36

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 167



Ante el llamado realizado por el DrC Luis Felipe Batista Rodríguez, director general de Educación en la provincia Holguín, en todas las instituciones educativas se están realizando claustros extraordinarios con el objetivo de sensibilizar y comprometer a educadores, educandos, familias y agentes comunitarios en el reforzamiento de los sistemas de vigilancia a fin de contrarrestar la actividad delictiva, a partir de la máxima martiana: “En prever está todo el arte de salvar”.

El primer claustro fue realizado en la Dirección General de Educación, desde la cual se establecieron las pautas para su multiplicación en las escuelas del territorio.

En estas reuniones han acompañado a los educadores la diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular Elba Rosa Atencio, dirigentes de los Comités de Defensa de la Revolución, de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, delegados a la Asamblea Municipal del Poder Popular, presidentes de consejos populares.

A partir de las acciones aprobadas las instituciones educativas fortalecerán junto a la comunidad el cuidado y protección de los recursos materiales, y el enfrentamiento a toda acción delictiva, convencidos de que en la unidad está la fuerza. Entre las acciones a implementar se encuentran: fortalecimiento y control de la guardia obrera, realización de recorridos en diferentes horarios del día y la noche, garantizar las entregas de las guardias con conteo físico de recursos y la seguridad de los locales, sistematizar el funcionamiento del Comité de Control, las rendiciones de cuentas de los directivos en aquellos lugares donde ocurran delitos e incidencias.

Como resultado final las instituciones educativas deben certificar su declaración como libres de delitos.

Los educadores una vez más dicen presente ante el combate contra un flagelo lacerante de la moral y la economía. Como nos enseñó el líder

Educadores contra el delito

Creado: Jueves, 09 Noviembre 2023 10:36

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 167

de la Revolución cubana, Raúl Castro Ruz: “Sí, se puede” porque en la unidad está la victoria.